



Le pont du Gard, Avignon, Orange et Aigues-Mortes

publié le 12/04/2013

Ce matin, nous sommes allés voir le magnifique pont du Gard.

Nous sommes montés dessus, la vue était exceptionnelle !

Nous avons même pris une photo de groupe devant l'aqueduc.

Nous avons mangé près du palais des papes à Avignon qui était gigantesque.

Arrivés en avance au théâtre d'Orange, nous avons eu le droit à une heure de quartier libre. Ensuite, nous avons pu le visiter. Il était d'une splendeur indéniable.

Monsieur Carpentier nous a ensuite expliqué l'histoire de l'arc de triomphe d'Orange.

Nous sommes rentrés et avons visité Aigues-Mortes et ses remparts.

Pour finir nous sommes retournés à l'hôtel, les troisième ont organisé un petit apéritif [ndlr : au soda] avant de manger.

Texte rédigé par : Béatrice, Lucas, Ingrid, Margot M., Clément P., Maëlle, Christelle, Margot F., Mariam.

Portfolio

